

こんにちは 山田耕平 です

2012.10.25 No.92

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://yamadakohei.jp>



第5回 外環の2地上部街路話し合いの会 開催

「外環の2」一部事業認可に怒りの声が噴出

必要性を話し合っている最中 厳しい批判と抗議が相次ぐ

十月十一日(木)「第五回・外環の2話し合いの会」が開かれました。

会議冒頭、東京都側から「外環の2」九kmのうち練馬区内の一kmを事業認可したとの説明が行なわれ、話し合いの会構成員から厳しい批判と抗議が相次ぎました。

住民側は「都市計画では起点から終点までの九kmが一体のものとして決められており、一部区間だけ着工するのは許せない」という批判の声や「外環の2」の必要性の有無を話し合っている最中に一方的に着工するのは住民を騙すことになる「などの怒りの声が出されました。

同時期に開催されている武蔵野市の話し合いの会でも「尺取り虫のように次々と崩し崩し的に進められるのでは？」などの不安の声が寄せられました。



第2回外環問題のつどい開催

この間、日本共産党主催で「第2回外環問題のつどい」を開催しました。東京民報記者、吉田信夫都議会議員、私が報告を行ない、参加者と意見交換しました。

参加者からは、練馬の一部区間が事業認可されたことへの不安の声が寄せられ、計画をストップさせるために「草の根からの共同を進めることが重要」との提案がされました。



杉並区の状況を報告しました

杉並区「好ましくない」

都は、事業認可区間が「外環本線の工事にあわせて都道の機能確保が必要なこと」また「本線と「外環の2」の両方にかかる地権者の生活再建のため」などと強弁していますが、住民側から「都道や生活再建の問題は国が責任をもって対処するとしてきた」「なぜ東京都が「外環の2」を冠して進める必要があるのか」との追及には、まともに回答できませんでした。

「話し合いの会」が行なわれている最中に一部事業認可が行なわれたことについて、杉並区側は「好ましくない」と答弁しました。しかし「認可は様々な理由から理解できる」とする姿勢も示しており、大きな問題です。基礎自治体として、住民の声をしっかりと代弁し、「なし崩し的に事業が進められる事態」をストップさせることが必要です。

11月5日に第一陣を派遣 被災地救援再開 募金・物資提供にご協力ください!

**厳しい冬を前に「物資が底を突いた」
との緊急の報せが入りました**

政府の被災地復興が「遅れに遅れる」なか、厳しい冬を前にして、仮設住宅などでは、物資が底を突いているとの衝撃的な報せが入りました。

仮設住宅に入ると、食料品の支給や各種補助などが極めて手薄になります。一年以上が経過しても、復興が進まない状況で、住宅再建の目途が立たず、今でも多くの被災者が厳しい生活を強いられています。

今回、現地の党组织から、冬を前にして緊急の支援要請が入りました。緊急性が高いことから、私達も最大限の支援を行なうことを決めました。

第一陣の支援隊は若手区議を中心に(私も参加します)十一月五日に派遣します。暮らし向きが厳しいときですが、ぜひ、みなさんの再度のご協力をお願い致します。

◇ 届けたい物

- ◎ お金(現地で不足している物を購入できる。現地の商店振興にも役立ちます)
- ◎ 米
- ◎ 缶詰、乾麺、レトルト食品
- ◎ 暖房器具(電気カーペット等)
- ◎ 冬物衣類や毛布(新品)
- ◎ その他(医薬品、自転車、等々)

◇ 第一陣は11月3日までに!

第一陣の支援物資は11月3日までに、地区委員会まで、お届けください。

日本共産党杉並地区委員会

住所: 杉並区高円寺南 3-30-12

電話: 03-3314-5551

なお、お引き取りにお伺いすることもできますので、お気軽にご連絡ください。

連絡先(山田): 090-9973-0941

ご協力をお願いいたします!

育メン日誌

久し振りの家族サービス

決算審議を行なう約一カ月間の第三回定例会が終了し、事後処理も一段落したので、久し振りの家族サービスをしました。

息子が大好きな「上野動物園」に行き、パンダやキリン、カバを見てきました。休日と重なってしまったので、大変な混雑でしたが、息子も大喜びでした。

この仕事に就いてから、家族との時間を取ることが難しく、苦勞をかけますが、出来るだけ息子には様々な体験を積ませてあげたいと考えています。

息子は、大好きな動物園ではしゃぎ過ぎたのか、途中からは、ずっと熟睡…。かなり、重い…(笑)

10キロ以上の息子をひたすら抱っこし続け、右手がパンパンになりました。

これぞ、筋トレですね!



肩車にニコニコ

山田耕平地域後援会

秋の日帰りバス旅行 大盛況

10月末、山田地域後援会のバス旅行に行ってきました。今年は「高崎 梨狩りと碓氷峠 磯部温泉の旅」です。

前日まで大荒れの天候でしたが、当日は肌寒いながらも秋らしい快晴で、大いに盛り上がりました。広々とした温泉と、美味しい料理、甘〜い梨狩りを楽しみました。

バス旅行は、当初の定員を超える方々に参加していただきました。参加されたみなさん、ありがとうございました。



みなさんのご参加ありがとうございました
めがね橋の大きさに圧倒(上)
重い梨を「もぎ取る」面白さを体験(左上)
美味しい料理に舌鼓(左)